
 

 

 

 

 

 

2021-22年度  NO.１  TOTAL 2671回  令和３年７月２日 

月間テーマ 『指定なし』 

１.会長挨拶 

 

 
 

 

★国際ロータリー会長 

シェカール・メータ 

★国際ロータリー第 2790地区 

ガバナー   梶原 等 

★第６グループ 

ガバナー補佐  亀田美穂 

第 2790地区 地区委員 

★フェローシップ     吉田理愛 

★補助金プロジェクト 久我守正 

★インターアクト    磯野典正 

★監査、R財団資金監査 

神村彰男 

勝浦ロータリークラブ 

★ 会  長   中村 吉政 

★ 幹  事    西崎 和治 

クラブ会報・公共イメージ委員会 

★ 関 裕仁 、 吉田理愛 

今年度最初の第１例会が、大雨警報（警戒レベル３）が発令されるほどのあいにくの

天候となってしまいました。しかし、明けない夜はありません。止まない雨もありません。こんな

天候はなかなかございません。今年１年間、晴れ晴れとした活動をしていきましょう。 

あらためまして、今年度、歴史と伝統ある勝浦ＲＣ第５９代会長に仰せつかった中村吉

政です。どうぞ宜しくお願い致します。新会長としての所信表明は、後ほどのプログラムにおい

て発表させていただきますので、この会長挨拶の時間では、ご報告を 1 つさせていただきま

す。 

６／２７(日)に、第１０グループの白井ＲＣの会員が親睦旅行を兼ねて、勝浦にお越し

になりました。経緯をご説明すると、きっかけは白井ＲＣの前幹事および現会長と、当クラブ

の磯野典正会員とが知り合いで、またガバナー公式訪問においても、白井ＲＣの会員より、

是非とも勝浦に行きたいとの強い要望があり、当クラブに打診がありました。 

クラブとして公式にお出迎えをするかどうか理事会で審議しました結果、グループの域を超

えて、横断的に広くロータリアンの親睦の和を広げることには、互いに有益であるとの判断によ

り、受け入れる事を理事会で決定したものです。 

当日は、当初昼間にゴルフをして、夜に懇親会をする予定でしたが、ゴルフは天気予報が

とても悪かったので、中止になりましたので、夜の懇親会のみ開催しました。白井ＲＣは会員

が１２名のところ、１０名の参加という８割強の参加率でした。会員数は少ないクラブです

が、とても和気あいあいで親睦が深いクラブでした。互いに懇親を深める事ができましたが、そ

の中で、当クラブの中村満会員と現会長が仕事絡みでの付き合いがあり、実に何十年ぶり

かの再会というビックリもありました。本日、白井ＲＣさんからのお土産を皆様に配らさせてい

ただきました。もちろん、勝浦ＲＣからもお土産を持たせようと、西崎前親睦活動委員長が

気をもんでくれました結果、斎藤麻美子会員の多大なるご協力をいただきまして、その日の

朝に水揚げされたばかりの、カツオを各人に丸で１本ずつ発砲スチロールに入れて用意してく

れました。当然、お金をお支払いしようとしたのですが、斎藤麻美子会員から、お代はいいよ

とのお言葉をいただき、当勝浦ＲＣとしては、タダで顔を立てさせていただきました。この場を

借りて、斎藤麻美子会員に深く御礼申し上げます。 

何はともあれ、ロータリアンは親睦が大切です。親睦なくして奉仕なし。奉仕する仲間・同

士を親睦を通じて広めることは大変有益です。昨年度のＲＩテーマは、『ロータリーは機会の

扉を開く』でしたが、昨年度のラストの締めくくりに、この白井ＲＣとの交流会にて、感じたこと

は、これからも、勝浦ＲＣの親睦の扉・門戸は、大きく開いて、開いた扉から更なる親睦の

機会・親睦の和を広げていけたらいいなぁとあらためて感じました。以上、ご報告と、斎藤麻

美子会員への御礼でした。 

本日のプログラムは、今年度最初の例会ということで、会長・理事の所信表明です。今年

度の方針を発表していただきます。担当理事の皆様、宜しくお願い致します。以上で会長挨

拶を終わります。 



 

 

２.会長所信表明 

 

 

始めに、昨年度会長の渡邉昌俊さん、幹事の三上直哉さん、大変お疲れ様でした。 

ガバナー輩出という、当勝浦ＲＣ始まって以来の責任ある年度に、クラブを牽引していただ

き、通常年度に増して多大なる業務やご苦労、プレッシャーもあった事と思います。心より、お

疲れ様でしたと労いの言葉をかけさせていただきます。 

そして、何より我が勝浦ＲＣより輩出し、第 2790地区ガバナーの重責を全うされた漆原摂

子パストガバナー、吉田理愛直前地区幹事長、そして幹事団の皆様、大変お疲れ様でし

た。前年の大きな年度を乗り越えられたのは、勝浦ＲＣ持ち前の明るい雰囲気とどこにも負

けない強い団結力、そしてあらゆる変化にも柔軟に対応できる高い適用力のおかげではない

でしょうか。これから進む勝浦ＲＣの大きな自信と財産になった年度だったと確信しておりま

す。本当に皆様、お疲れ様でした。 

さて、大きな年度を終え、とても充実した清々しい気持ちではございますが、 

ほっとする間も束の間、次年度、当勝浦ロータリークラブは、創立６０周年を迎えます。 

ガバナー年度も終えた年度でもありますし、また創立５９周年と、少し休憩してもいい年、特

に大きな波を掻き立てない、ナギの年、いやベタナギでもいい年度かもしれません。しかし、段

取り８分仕事２分といいますが、周年事業を成功させるためにも、準備年度である今年度

が大切でございます。 

ガバナーを輩出し、あらゆるイレギュラーにも柔軟に対応してきた我が勝浦ＲＣは、他のク

ラブの模範となるべきクラブでなければなりません。休憩年度とは思わずに、気を引き締めて、

今年度に臨む所存でございます。どうぞ会員の皆様、ご理解のほど、宜しくお願い致します。 

活動計画書２１ページをご覧下さい。私は、『新時代へのタスキを繋げよう！』を今年度

スローガンに掲げました。あれっ？どこかで聞いたことあるフレーズに近いと思われた方もいると

思います。そうです、今年度梶原ガバナーは、地区スローガンに「繋ごう次世代へ、夢ある未

来に向けて」を掲げましたが、これに似ていると思われた会員もいるかとおもわれますが、しか

し、私は、本当に正直申しまして、梶原ガバナーが地区スローガンを発表するより半年以上

前に、私の会長年度のクラブのスローガンを決めていました。先ほど申しましたが、今年度は、

単に昨年のビッグ年度と次年度６０周年との間の、“つなぎ年度”ではありません。人間でい

う還暦６０歳を次年度に迎える伝統あるクラブでございます。今の時代、人もクラブも還暦

で隠居するなど誰も考えておりませんが、還暦を迎えてもなお、クラブを前へ前へと更に飛躍さ

せ次世代へ引継いでいかなければなりません。過去の先輩方が、小さな改革を積み重ねて

良いものだけを残してそれを築きあげていただいた“伝統”があります。一方で、世界は常に変

化しています。築きあげ受け継がれた良き伝統を守りながらも、変化に柔軟に対応するべく改

革とをうまく調和させて、来たる６０周年、また６０周年から始まる新時代へタスキを繋いで

いこうと思います。 

今年度勝浦ＲＣのスローガン『新時代へ襷を繋ごう！！』、皆様、宜しくお願い致し

ます。 

＜今年度重点目標＞ 

１、会員維持 「楽しくなければロータリーじゃない！」 

会員増強はもちろん大切ですが、現に所属している会員の退会防止、会員維持を目標に掲げます。その為には、ロー

タリーは楽しい！！退会するなど勿体ない！！と思えるための、例会プログラムの構築や雰囲気を作りたいと思います。 

２、意義ある奉仕活動の実践 

ロータリーの奉仕活動には、様々な意義が込められています。参加したロータリアン全てが活動の意義を理解した上

で、楽しくかつ実りある奉仕活動を実践します。 

３、次年度６０周年を成功に導く 

「段取り８分仕事２分」、事業の成功は、万全な準備であることはいうまでもありません。６０周年を次年度に控え、

事業前年度である今年度から準備を万全にして、当該年度が迎えられるようにしたいと思います。 

 



本日のプログラム 

 

３.会長・幹事バッチ交換授与式 

中村新会長、西崎新幹事よろしくお願いいたします。 

渡邉直前会長、三上直前幹事お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



幹事報告 

 

4.国際ロータリー財団委員会より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇磯野武君 ポールハリスフェロー1回 

 
〇吉田理愛君 ベネフェクター 

 

 
〇西川佳璋君 ポールハリスフェロー４回 

 
〇牧野利美君 ポールハリスフェロー5回 

 
〇齋藤麻美子君 ポールハリスフェロー3回 

 
〇渡邉昌俊君 ポールハリスフェロー3回 

 
〇水野正則君 ポールハリスフェロー1 回 

 
〇岩瀬洋男君 ポールハリスフェロー1回 

 
〇吉野昌和君 ポールハリスフェロー1回 



幹事報告 

 

5.地区より地区委員の委嘱状授与 

〇漆原摂子君 副ガバナー・地区諮問委員会 委員・地区指名委員会 委員・地区立法案検討委員会 委員・地区表彰委員会 委員長・

地区財団委員会 委員・地区大会 資格審査委員会 委員長・地区災害対策特別委員会 委員長・地区戦略計画委員会（未来ビジョン

策定委員会）委員 

 
 

〇吉田理愛君 地区災害対策特別委員会 委員・フェローシップ・親睦活動委員会 委員長 

 
 

〇神村彰男君 地区監査委員会 兼 R財団資金監査委員会 委員 

 

 
〇久我守正君  

地区補助金プロジェクト委員 

 
〇三上直哉君  

青少年交換委員会 委員 

 
〇磯野典正君  

インターアクト委員会 委員 



本日のプログラム 

 

6.理事所信表明 

〇直前会長 渡邉昌俊君 

 
 

〇クラブ管理運営・クラブ奉仕委員会 三上直哉君 

 
 

〇職業・社会・国際奉仕委員会 牧野利美君 

 
〇青少年奉仕・青少年育成委員会 磯野典正君 

 
 

昨年度はいろいろな場面でご協力いただきありがとうございました。本年度、中村会長のもと楽しみながら 1

年間勝浦ロータリークラブをまとめていただけたらと思います。昨年度において 4名の退会者を出してしまい

ました。今年度は一人でも多くの新会員を増やそうと心に決めております。40名目標を目指します。ぜひ

一年間楽しんでいきましょう。 

担当委員会は会員先行、会員増強、クラブ研修、出席、親睦活動、プログラム、クラブ会報、公共イメ

ージです。活動方針、地区運営方針の地区スローガン Love Other Spirit～繋ごう次世代へ夢ある

未来に向けて～RI会長、シェカール・メータ氏のメッセージを受け、ロータリーの歴史に敬意を表し新たな

アクションを示さなければいけないと考えます。長期的な感染対策が必要となった covid-19 に対して、

我々がどのような行動をとるべきか、どのような活動が行っていけるかを模索し、会員相互で共有し、協

力し、新たな奉仕活動の形を創出する。活動方針はクラブ活動計画書の 34 ページの 7項目です。

皆様よろしくお願いいたします。 

活動方針は理事としての委員会が地域社会に対する責務を遂行するための指導を援助します。各奉

仕委員会が責任をもって活動できるよう調整し、活動に際する啓発運動を推進します。活動計画とし

ては元気で魅力のあるクラブとなる奉仕活動に取り組みます。国際奉仕の方は地区補助金を使いまし

た活動することを計画しており、次回、溝口委員が活動計画を進めて報告していきますのでよろしくお願

いいたします。今年度、中村会長・西崎幹事のもと全面協力をして参りたいと思います。 

活動方針は青少年奉仕活動を通じて地域の豊かさと心の豊かさを共有し、心身ともに豊かな青少年

の育成に努め、将来のロータリアンを育成できるよう努めます。活動計画の中で、今回、ストレッチの先

生をお招きし、地域の小学生を対象とした事業を計画しております。青少年交換プロジェクトはコロナ禍

により事業が行えない状況下ではありましたが、最近、募集を行っていくという方針に変わってきていま

す。吉野委員長と計画して参ります。ローターアクト・RYLA委員会では将来自立して社会で活躍でき

るよう様々な経験並びに情報を提供して参ります。 



 

 

〇ロータリー財団委員会 齋藤麻美子君 

 
 

 

〇米山記念奨学会委員会 中村満君 

 
 

〇戦略計画委員会 吉田理愛君 

 
 

 

新型コロナウイルスの感染が世界中で広がり、ますます財団の活動が重要となっております。多

くの会員にロータリー財団の目的を理解していただき、財団への寄付協力をお願いして参りま

す。活動計画としましては、150 ドル達成目標で取り組みますので何卒よろしくお願いいたしま

す。ロータリーカードの理解と普及を呼びかけます。ポリオ撲滅への寄付をお願いします。地区補

助金の有効活用を促して参ります。 

内村委員長、久我副委員長、岩瀬カウンセラー、佐久間アシスタントカウンセラー、磯野武委

員、西尾委員の以上 7名で活動して参ります。先日委員会を開催し、1万 5千円以上をお

願いさせていただきたいと思っております。1年間よろしくお願いいたします。 

今年度は本格始動の年です。活動戦略計画に則り進めて参ります。長期活動をもとに活動

計画書に具体的に立案できるよう参ります。 

 
出席委員長：岩瀬洋男 

20
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出席報告

出席者 MU ZOOM 欠席者 免除

会員数  3６名 

出席率  94.４％ 



 

幹事報告 

〇ロータリー米山記念奨学委員会のカウンセラー・奨学生研修会プログラムが 7月 3日に行わ

れます。勝浦ロータリークラブからは岩瀬洋男カウンセラーが出席いたします。 

〇RLI卒後コース・DL養成コース開催の案内がありました。受講希望の方は 7月 9日までに

磯野武研修委員長までお申し出ください。尚、開催日は卒後コース 7月 23日、DL養成コー

ス 8月 29日です。 

〇日本のロータリー１００周年記念誌の２７９０地区版が届いています。後ろの棚の一番右

下に入れておきますのでご自由にお読みください。また、欲しい方がいらっしゃいましたら注文もでき

ますので幹事までお申し出ください。 

〇ガバナー月信が届きました。 

〇財団室 NEWS が届いております。 

〇2021-22年度のテーマバッジ、勝浦 RC の活動計画書、今年度の支払依頼書、

年会費納入のお願い配布。 

次回例会予定 

〇7 月 9 日 クラブ協議会 

(AG 表敬訪問活動計画発表①) 

〇7 月 16 日 クラブ協議会 

(活動計画発表②) 

〇7 月 23 日 卓話例会 

(勝浦中岡安校長先生) 

〇7 月 30 日 夜間例会 

(新旧役員送迎会) 

〇8 月 6 日 クラブ協議会 

(会員増強委員会) 

〇8 月 13 日 休会 

(お盆休み) 

〇8 月 20 日 クラブ協議会 

(AG 公式訪問) 

〇8 月 27 日 卓話例会 

(トレーナー村山巧氏) 

 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場所：ホテル ブルーベリーヒル勝浦 

勝浦市興津１９２０ 

TEL：０４７０－７６－３４００ 

 

事務局：勝浦市串浜１１９３－２ 

西崎和治 方 

TEL：０４７０－７３－５２０７ 

FAX：０４７０－７３－５５０４ 

 

 

 

 

第 1回理事会議事録 

《議   題》 

第 1号 7-8月プログラムについて 

（1） クリーンキャンペーン(7月 17日)の中止。 

（2） 7月 23日は祝日だが予定通り例会を行う。 

（3） 8月 6日の会員増強委員会の発表はプログラム委

員会から依頼する。 

第 2号 新旧役員歓送迎会(夜間例会)・新会員歓迎会について 

（1） 予定通り執り行う。 

（2） 米山奨学生テンビー君の大学の担当教員を招待

する。（岩瀬洋男カウンセラーより依頼） 

第 3号 クリーンキャンペーンについて 

     海開きが行われないため中止。代わりに 9月 12日の 

第 2790地区事業の海岸清掃プロジェクトに参加する。承認。 

第 4号 米山奨学生テンビー君の年間スケジュールについて確認。 

第 5号 地区補助金事業について 国際奉仕の進捗状況など 

フィリピン港で荷が止まった時の費用負担の承認。 

第 6号 その他 

     会員(関一憲君)の退会届 6月 30日付受理。 

     会員選考委員会より提出された新会員候補(浅野玄航氏) 

答申受理。理事会承認。 

 


